## **EL ESPECTADOR**



Home > Economía

# Ecopetrol inició venta de gas a empresas: ¿qué significa para los hogares?

La comercialización de gas, según explicó la petrolera, priorizará la demanda esencial, que incluye el consumo residencial, el transporte de gas a nivel nacional, pequeños comercios y el gas natural vehicular.

<b>Redacción Economía</b> 05 de febrero de 2025 - 04:33 p. m.					
	Compartir	□ Guardar	Comentar (2)	(Únete	
	Compartir	Guardar	Comentar (2)	Únete	



Ecopetrol inició un proceso de venta de gas natural a empresas con el objetivo de garantizar el suministro de este energético en el país a largo plazo.

#### Vînculos relacionados

- · China lleva a la OMC una queja formal por aranceles de Trump
- · El déficit comercial de Estados Unidos se amplió en 2024
- · El Banco de la República estima que la economía colombiana crecerá 2,6 % en 2025

Este lunes, 5 de febrero, la petrolera informó que esta medida busca brindar seguridad al mercado y permitir que distribuidores y empresas aseguren las cantidades necesarias para abastecer a sus clientes en los próximos años.

El gas que se venderá proviene de los campos Cusiana, Cupiagua y Cupiagua Sur, ubicados en el departamento de Casanare.

La comercialización, según explicó la petrolera, priorizará la demanda esencial, que incluye el consumo residencial, el transporte de gas a nivel nacional, pequeños comercios y el gas natural vehicular.

Las empresas interesadas en participar en este proceso de compra de gas tienen hasta el **14 de** marzo de 2025 para presentar su solicitud.

## ¿Por qué es importante esta venta de gas?

El anuncio de Ecopetrol es clave para la estabilidad del mercado, ya que permite que las empresas que dependen de este energético puedan planificar su abastecimiento con mayor certeza.

Al vender gas a través de contratos de largo plazo, se asegura un suministro más estable, lo que evita fluctuaciones y posibles riesgos de desabastecimiento.

Además, la empresa espera que en las próximas semanas pueda poner a disposición del mercado más cantidades de gas, ya sea de producción nacional o importado astecumiento con mayor certeza.

Al vender gas a través de contratos de largo plazo, se asegura un suministro más estable, lo que evita fluctuaciones y posibles riesgos de desabastecimiento.

Además, la empresa espera que en las próximas semanas pueda poner a disposición del mercado más cantidades de gas, ya sea de producción nacional o importado.

David Riaño, vicepresidente Ejecutivo de Energías para la Transición de Ecopetrol, destacó el compromiso de la compañía con la seguridad energética del país.

"Queremos asegurar el suministro estable en los próximos tres años y reafirmar nuestro compromiso con nuestros clientes", afirmó.

**ॐ ∑i E**spectador.

Pronto tendremos al aire el **boletín de noticias económicas**, en el que además de actualidad encontrarán consejos de emprendimiento y finanzas. Si desean inscribirse, <u>pueden ingresar aquí</u>.



#### Por Redacción Economía

Temas recomendados:



### Comentarios

Comparte tus comentarios

Publicar

CARLOS (84821) + Hace2 horas

Hay que tomar decisiones que favorezcan los intereses populares. Los gobiernos anteriores han enriquecido a los más poderosos y el pueblo siempre ha trabajado para ellos. Es llegada la hora del cambio que es devolverle al pueblo su poder y su capacidad de decisión por las vías democráticas. Si se importa o produce barato se vende barato.

Responder | 0

Daniel (41805) + Hace 14 horas

Si no se continúa con la exploración no hay posibilidad de estabilidad a largo plazo.

Responder | 0

# Descubre investigaciones exclusivas, historias y entrevistas en nuestro contenido prémium.

Disponible solo para suscriptores.

Consúltalo



uscriptores Fútbol Colombiano

Bucaramanga y Nacional, por el primer título del año en la Superliga 2025

Hace 1 hora



Suscriptores El Magazín Cultural

Las formas de narrarse: un análisis del discurso de Gustavo Petro

Hace 52 minutos

## Lo más visto en Finanzas personales

Finanzas personales

Encuesta concluye que el 41% de las parejas terminaría por infidelidad financiera



Hace 21 horas